

北九州市立一枝小学校 令和2年10月29日

いちえだ

学校だより 11月号



北九州市立一枝小学校
校長 中原 健治

- 学校教育目標
一人一人がよさや可能性を発揮し自立する子どもの育成
- めざす子ども像
 - ・いのちを大切にできる子
 - ・知識や知恵を進んで身に付ける子
 - ・笑顔で活動できる子
 - ・誰にでも優しく、進んで挨拶のできる子

いよいよ11月。霜月となり、朝晩の冷え込みも少しずつ厳しくなりました。また、各地から紅葉のたよりも聞かれるようになり、秋の深まりを感じます。保護者の皆様には益々ご健勝にてお過ごしのことと拝察いたします。学校では、10月16日（金）に前期の終業式、10月19日（月）に後期の始業式を行いました。子ども達は、後期のめあてを決め学習に意欲的に取り組んでいます。後期も一枝小学校の教育活動に御支援とご協力をお願いいたします。



1年生。はじめてのあゆみ。

5年生 自然教室

10月15日（木）に5年生は、若松区にある玄海青年の家において自然教室を行いました。到着後、カヌー体験をしました。初めは不安そうに池に浮かべたカヌーに乗っていましたが慣れるにつれ上手になり楽しんでいました。午後からは、OLピンゴラリーでグループにわかれて頓田貯水池の周辺を散策しました。自然に恵まれた中をグループの友達と協力して課題を解決していました。

宿泊はしませんでした。天気にも恵まれ、良い思い出をつくることができました。



3年生 消防士さんといっしょ

10月28日（水）、本校の体育館で、3年生の社会科の授業に戸畑消防署より消防士さんが3名来られて教えてくださいました。火事の時の通報の仕方、煙の中での逃げ方、消火器の使い方等体験させてもらいながら学びました。消防士さんの防具服を実際に着せてもらい大喜びでした。感染症対策をとりながらの学習でしたがよい体験ができました。



11月の主な行事予定

- 3日（火）文化の日
- 5日（木）クラブ活動
- 6日（金）ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 10日（火）就学時健康診断（全児童 13:15下校）
ひまわり学習塾中止
- 12日（木）代表委員会
- 13日（火）ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 16日（月）6年生給食後下校
- 17日（火）~18日（水）修学旅行（6年）
- 19日（木）6年生給食後下校
- 20日（金）天文学習（4年）
ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 23日（月）勤労感謝の日
- 24日（火）ひまわり学習塾(15:30~16:15)
- 26日（木）委員会活動
- 27日（金）ひまわり学習塾(15:30~16:15)



12月の主な行事予定

- 22日（火）給食終了
- 23日（水）個人懇談会①
- 24日（木）個人懇談会②
- 26日（土）~1月4日（月）冬季休業日



※ 例年11月に実施していましたが、学校開放週間につきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止とさせていただきます。

挨拶運動を進めよう

挨拶は人と人の絆をつくります。最近、みなマスクをしていてなかなか表情や声が届きにくくなっています。そのせいか少し挨拶がへってきているのではないかと職員一同、危惧しています。挨拶は人と人の絆をつくります。学校で、家庭で、地域で、大人も子どももみんなが笑顔であいさつを交わすことで、毎日の生活がさらに心の通った素敵なものになるのではないのでしょうか。私たち学校職員も、率先して子どもたちに挨拶をしていこうと思っています。ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

